

A los jóvenes....

(Viene de la 4a. página)

tienden por la América latina, al mismo tiempo que las rivalidades imperialistas se intensifican. Los gobiernos se arman, los presupuestos de guerra aumentan sin cesar. Se gastan millones y más millones en barcos y armas de toda especie, lo que lleva a los hogares proletarios, la miseria más negra y la amenaza de guerras espantosas.

La revolución rusa y la emancipación China

Si contemplamos el panorama mundial, resaltarán a nuestros ojos los siguientes hechos:

La grandiosa Rusia de los soviets afianza su economía y marcha a pasos seguros hacia construcción del socialismo. Las grandes potencias, de las que dependen los países limítrofes de Rusia, arrecian sus campañas de calumnias y tratan de cercarla en el terreno económico, lo que será en vano, y en el terreno militar.

La revolución China, la República de Cantón, triunfan a pasos gigantescos, y no tardará mucho tiempo en que la bandera roja, derrotando a las fuerzas reaccionarias del Norte flamee victoriosa en Pekín, como flamea en Sanghay. El triunfo de la revolución China asesta al imperialismo mundial, especialmente al británico, un golpe mortal. Por eso las potencias se aprestan a intervenir con las armas para intentar el aplastamiento brutal y sangriento del proletariado y los campesinos de la gran república del lejano oriente.

En Europa, las contradicciones entre las distintas potencias se intensifican, provocando nuevas amenazas de guerras. El régimen capitalista, a pesar de sus esfuerzos desesperados para recobrar su estabilidad, está en plena bancarrota y sólo el proletariado será capaz, bajo su dirección de iniciar la reconstrucción del mun-

BALSAMO CURATIVO

Producto especial

para el Reumatismo y Dolores Neurálgicos.

Excelente para cortar hemorragias de sangre y curar heridas con prontitud. Obra en las hinchazones, dislocaduras y golpes.

Quita caspas, sarnas, carranchil, granos y toda erupción cutánea.

Aplicable para fortalecer los músculos de los tuberculosos, inclusive espalda y garganta. Desinfecta y merma los dolores del paciente.

Balsamo Curativo. Su éxito es también satisfactorio en veterinaria.

Lo encuentra usted en la "Cooperativa Obrera de Producción y Consumo."

Carrera 9a. números 186 y 188.

do bajo otras formas.

El movimiento juvenil en la América Latina.

Por otra parte, en otro orden de ideas debemos constatar que si bien en varios países de la América Latina ya existía un movimiento juvenil, es la primera vez que ese movimiento aparece en forma orgánica y floreciente.

Por todas estas consideraciones, es que en el 10. de Mayo de 1927, la juventud obrera de nuestro continente debe agitar las siguientes consignas y luchar por su realización:

Nuestras consignas:

1o. Contra el imperialismo yanqui, que con su expansión somete a los explotados a condiciones cada vez más inicuas.

2o. Contra la dictadura militar, el fascismo y la reacción que se extiende amenazante y somete al proletariado a duras pruebas.

3o. Contra el militarismo creciente, los aumentos de los presupuestos de guerra y marina que contribuyen a sumir a las masas explotadas en la miseria y llena el cielo americano de negros nubarrones, presagiadores de terribles guerras.

4o. Por la gloriosa Rusia de los soviets, amenazada por las grandes potencias del mundo:

NO MAS

vinos de agua de panela y sumo de naranja. EL CAFE HAMBURGO vende de pura uva, en barriles, en botellas y en vasos. Especialidad en vinos generosos de mesa, blancos y tintos.

Inglaterra, Francia, Estados Unidos, Japón, etc.

5o. Por la revolución China, contra la intervención armada, al grito de:

No toquéis a China.

6o Por el fortalecimiento de las organizaciones juveniles en aquellos países en que existen y por la creación de las organizaciones en las demás.

7o. Por las reivindicaciones más esenciales del proletariado juvenil de las ciudades y del campo.

Jóvenes obreros:

Que el 10. de Mayo de 1927 marque para toda la juventud explotada de la América Latina una era de organización proficua y de luchas redentoras.

Viva el 10. de Mayo!

Viva la Rusia de los Soviets y la China Revolucionaria!

Viva la Internacional Juvenil Comunista.

El Secretario suramericano de la Internacional Juvenil Comunista.

Buenos Aires, abril, de 1927.

Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo el vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro.

VELAS

La Campana las únicas que no chorrean